

Inondations dans la vallée du Doubs : Un espoir de décrue



Les services de la navigation étaient optimistes hier à Dole, à propos des inondations qui ont frappé dans le bas Jura, la vallée du Doubs et aussi celles de la Loue, de l'Orain, de la Cuisance, de la Clauge, ou de la Furieuse. En effet, si le Doubs a encore monté de 10 centimètres dans la nuit de dimanche à lundi, coupant encore dans le secteur d'Orchamps de nombreuses routes départementales, la situation avait l'air de s'arranger hier. Une décrue était en effet amorcée à Besançon où le Doubs après avoir atteint le côté de 5,92 m, était prévu à 5,70 m hier à

19 heures. Les conséquences bénéfiques de cette décrue en amont, se feront donc sentir dans le secteur Orchamps Dole, dès aujourd'hui.

Quant à La Loue, qui était montée jusqu'à 1,88 m à Ornans, elle n'accusait plus hier 1,22 m, et elle avait baissée de 50 centimètres à Parcey.

C'est donc l'optimisme qui était de rigueur hier au service de la navigation, mais encore faudrait-il que la météo soit suffisamment clémente pour permettre à cette décrue de se poursuivre normalement.

La foire de Longwy-sur-le-Doubs reportée

En raison des importantes inondations qui frappent actuellement le bas Jura, la foire de Longwy-sur-le-Doubs, initialement pré-

vue les samedi 16 et dimanche 17 avril, est reportée aux samedi 30 avril et dimanche 1^{er} mai.